

# La Diputación mejorará los accesos al Colegio de la Fundación Trilema en el Colegio del Tránsito

*Por Gabinete de Prensa  
feb. 7, 2024*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, acompañado por el vicepresidente primero y diputado de Educación, Cultura y Turismo, **Víctor López de la Parte**, el diputado de Obras, **Manuel Martín Pérez**, y técnicos del Área, ha visitado hoy el colegio de la Fundación Trilema, **ubicado en el Colegio del Tránsito** propiedad de la Institución Provincial, en el que se ejecutarán **obras de mejora de accesos y urbanización** con un presupuesto de **44.000 euros**.

El proyecto contempla la demolición de las actuales aceras y su reposición, junto a la pavimentación con pavimento ecológico de la zona de explanada que crea incomodidades a los usuarios, especialmente cuando llueve, y el mantenimiento de la zona verde.

El Colegio de la Fundación Trilema está ubicado en uno de los inmuebles del Colegio del Colegio del Tránsito, dentro de la **parcela Ciudad Asistencial Luis Rodríguez Miguel que es titularidad de la Diputación Provincial** en la que se encuentran varias instalaciones y edificios destinados a la sanidad, educación, deportes y otras actividades cuya gestión está cedida a otras administraciones.